



'Fue una reunión de nostalgia'

Recibe López Obrador a legisladores de Morena y partidos aliados para hacer un balance de dos legislaturas y cerrar filas de cara al fin del sexenio

JORGE RICARDO

Los diputados y senadores de Morena entraron ayer a Palacio Nacional con pines del Presidente Andrés Manuel López Obrador en la solapa, muñecos de peluche del Mandatario, con su último libro titulado "Gracias" bajo el brazo y con la emoción de entregarle buenas cuentas al tabasqueño al final de la 65 Legislatura, la segunda y última de su Administración.

"Admiro mucho al Presidente. Mucho, mucho, mucho. Creo que, después de mis papás, es a la persona mexicana que más admiro", dijo Alma Navarrete, diputada por el Estado de México al levantar la solapa beige su saco. Clavado estaba el pin de un AMLO dorado.

Sobre Correo Mayor, detrás de Palacio, entre el tráfico de autos y diablitos de ambulantes, vallas y soldados, los legisladores ini-

ciaron desde las 17:00 horas una fila para entrar a una reunión convocada por López Obrador y programada para hora y media después.

Tras la última sesión de la Cámara de Diputados, el Presidente quería agradecerles la aplanadora para aprobar las reformas en amnistía, amparo y ajustes al sistema de pensiones.

Los 276 diputados y 75 senadores de Morena y sus



aliados del Verde y el PT llegaron con el objetivo de darle sus agradecimientos.

“Está contento el Presidente, hace poco hablé con él. Nos dijo que nos quiere mucho, nos quiere ver triunfar”, soltó con una rosa el senador Ricardo Monreal.

Cerca de las 18:00 horas la fila se hizo eterna y Yeidckol Polevnsky, Leonel Godoy y Citlalli Hernández se metieron adelante. Marina Valadez, diputada por Sonora, batallaba con una caja donde llevaba un muñeco de peluche de López Obrador y otro de Claudia Sheinbaum, también un pin del Presidente en la solapa.

“Me los regalaron en la Cámara, nuestro coordinador”, dijo. Delante de ella, la regiomontana Olga Leticia Chávez traía el más reciente libro del Presidente en la bolsa para pedirle un autógrafo.

“Esta es nuestra tercera vez que lo venimos a visitar. Y a mí hasta los cachetes me ha agarrado”, presumió.

Diez minutos antes de las 19:00 horas llegó el coordinador de los diputados, Ignacio Mier, seguido de Ge-

rardo Fernández Noroña. Los últimos en hablar en la última sesión en la tribuna eran los últimos en llegar a rendir cuentas a Palacio. Mier entró con un montón de libros encuadernados y una playera de béisbol enmarcada.

“Le vamos a dar el resultado de dos legislaturas en las que logramos, junto con él, iniciar la transformación de México; además, estamos entregando una playera que estaba pendiente, por su cumpleaños, firmada por todos los diputados

y las diputadas”, presumió.

“Adicionalmente, le estamos entregando un pergamino como reconocimiento a que es el mejor Presidente que ha tenido México”.

Los legisladores entraron a Palacio y apenas una hora después salieron ya en plena noche, igual de entusiastas y confiados a pesar del tono de despedida con que dijeron se realizó el encuentro.

“Fue una reunión agradable, de cortesía, de camaradería, de agradecimiento, incluso de nostalgia y de despedida prácticamente,

porque esta fue nuestra última sesión”, dijo Monreal. El Presidente los invitó a sus últimos dos actos masivos en el Zócalo: su informe el 1 de septiembre y el 16 de septiembre.

“Ni se mencionó nada del nombre de las candidatas o de la candidata”, dijo ante la insistencia, “pero sí (se llamó a) cerrar filas en torno al final del periodo, en torno al Presidente y estar atentos frente a la embestida tan feroz y tan cruel de la que está siendo objeto el Presidente”.



Alfredo Moreno

■ El coordinador morenista en San Lázaro, Ignacio Mier, llevó como regalo una playera de beisbol firmada por los integrantes de la bancada.

CRÓNICA: ARROPAN AL PRESIDENTE



Especial

■ El Presidente López Obrador recibió a los legisladores de Morena y sus aliados en el Salón Tesorería de Palacio Nacional, donde agradeció su lealtad.